



室長会主催！ みんなで盛り上げた『学年レク』

7月3日(水)に中学校に入って初めての学年レクを行いました。室長が種目やルールを考えて、運動だけでなく絵が得意な人、みんなで協力できる種目など様々なジャンルで楽しい2時間を過ごせました。

今回のレクは企画・準備と当日の運営を行った室長の頑張りや、参加するみなさんの前向きな姿が見られました。一緒に盛り上がり、応援することで、みんなで作り上げたことが学年レクでした。

言葉で伝える お絵描きゲーム

クラス対抗 先生クイズ

列を作って借り人競争

『福祉学習』オリエンテーション

1年生の総合的な学習の時間では、2学期から本格的に福祉について学びます。7月5日に行ったオリエンテーションでは、町の中にある様々な人たちのイラストを見て、どんな困りごとがあるかを考えたり、自分たちにどんなことができるのかを考えたりしました。これまでも学習したことのある『福祉』を特別なものとするのではなく、

『ふ』だんの『く』らしの『し』あわせ のためにできることをみんなで考えるきっかけになっていけばと考えています。

2学期以降に向けて、この夏休みの総合の宿題では、『身の回りの福祉』について・『パラスポーツ』についての2つのテーマで学びを深めていきます。

たくさんの生徒がオリエンテーションで意見を発表してくれました。

8月19日(月) 夏休みの出校日のお知らせ

- ・8:20に教室着席できるように登校してください。下校予定は9:30過ぎです。
- ・服装は制服、もしくは酷暑期の服装です。

持ち物: 当日提出の課題(各教科課題一覧表参照)・スリッパ、筆記用具、水筒

※欠席の場合、またはあらかじめ欠席がわかっている場合もきずなネットでお伝えください。

